



**Allocution de Mme Amina Bouayach  
Présidente du CNDH**

**La première du court métrage « The Kid(s) »  
du réalisateur Faouzi Bensaïdi**

**Cinéma Renaissance - Rabat  
Mardi 28 janvier 2025**

**Mesdames et messieurs, chers amis**

**Merci de nous rejoindre ce soir pour suivre ensemble, la première *The Kid(s)***, du talentueux réalisateur Faouzi Bensaïdi, qui a exploré avec brio la vie des enfants en conflit avec la loi, offrant un regard à la fois humain et profond sur une réalité complexe.

Je tiens à remercier Si Bensaïdi, en vos noms tous et toutes, de nous permettre de vivre, à travers des séquences émouvantes et poignantes, les multiples raisons sociales, familiales et économiques qui conduisent certains jeunes à franchir les limites de la légalité.

Le CNDH s'est engagé depuis 2020 a mis en place des actions de promotion des « Expressions de Droits » qui constitue le volet extra-juridique de notre stratégie sur l'effectivité des droits, et ce à travers la poésie, l'art, la musique et le cinéma

Ainsi, ***The Kid(s)*** illustre parfaitement ces expressions, la quête de liberté, le besoin d'attention et le sentiment d'injustice qui habitent ces enfants nous confirme l'importance de cette stratégie

Mr Faouzi Bensaïdi, comme vous allez le constater, a brillamment interrogé, à travers une approche artistique empreinte d'émotion, l'arsenal juridique, les inégalités sociales et l'absence de soutien dont souffrent ces jeunes.

Au-delà de la sensibilisation qu'apportera la projection de ce film, notre action, commune avec Association des rencontres méditerranéennes, plaide en faveur d'une nouvelle politique publique du traitement des cas des enfants en conflit avec la loi. Nous sommes convaincus fermement qu'au-delà du délit, chaque difficulté et chaque enfance brisée mérite une opportunité de se reconstruire et de recommencer autrement. La société devrait s'y investir, ces enfants sont notre avenir. *The kid(s)* nous interpelle à assumer notre devoir.

Bon spectacle